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REQUERIMENTO Nº 012, DE 23 DE FEVEREIRO DE 2015 
 
 
 
AUTORIA: VEREADORA MARIA ISABEL INÁCIO DE LIMA 
RODRIGUES 
 
 
PEDIDO: SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÃO SOBRE A 
ARRECADAÇÃO COM ALVARÁS DE FUNCIONAMENTO EM 2014, E 
QUAL FOI O PERCENTUAL DE REAJUSTE UTILIZADO.  
 
JUSTIFICATIVA: Os estabelecimentos comerciais do Município foram 
pegos de surpresa com o novo valor do Alvará de Funcionamento, além de 
outras tarifas cobradas juntamente com o mesmo. 
 
Deve ser informado qual o critério utilizado para os reajustes dos alvarás, bem 
como qual o dispositivo legal obriga a dedetização de estabelecimentos 
comerciais. 
 
Diante do exposto, serve o presente requerimento, com o apoio indispensável 
de meus pares, para solicitar o Executivo Municipal, que atenda ao presente 
requerimento. 
 
Sala das sessões, 23 de fevereiro de 2015. 
 
 
 
 
  MARIA ISABEL INÁCIO DE LIMA RODRIGUES  
                           VEREADORA 


